

De aquí en adelante va a depender mucho del discurso del nuevo gobierno: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Inversiones de CIBanco, en Milenio Noticias, conducido por Alejandro Domínguez, en Milenio TV.

ALEJANDRO DOMINGUEZ: Para tener el análisis de la información financiera, económica y de los negocios, antes de despedirnos, vamos con Manuel Somoza.

MANUEL SOMOZA: Alejandro, buenas noches. En el entorno internacional la noticia más importante fue que se crearon cerca de 227 mil empleos en Estados Unidos en el sector privado, según la agencia ADP, lo cual nos da un indicio de que la nómina no agrícola que sale el viernes, puede traer buenos números, alrededor de 190 mil nuevos empleos.

En México los mercados estuvieron muy movidos, básicamente en forma negativa, porque nos despertamos con la noticia de que HR Ratings nos bajó la perspectiva de la deuda soberana de México, del país, de estable a negativa, lo cual presionó enormemente al tipo de cambio y lo mandó a niveles de 20.20.

Después salió Fitch, que también degradó la perspectiva de la deuda mexicana, de estable a negativa, y esto mandó la cotización del dólar a 20.47. Posteriormente salió Moody's y dijo que ellos no pensaban bajar la perspectiva de la deuda y que la mantenían en estable.

Esto evidentemente trajo al tipo de cambio con enormes subidas y bajadas, al final el tipo de cambio cierra presionado, cierra en 20.31.

¿Qué podemos esperar para mañana? Bueno, yo esperaría ya un mercado más tranquilo, esto era la mala noticia que de alguna manera estábamos esperando, bueno, pues ya se dio, y este es el efecto que tengo o que tuvo en el tipo de cambio. De aquí en adelante va a depender mucho del discurso del nuevo gobierno, ojalá y puedan recuperar la confianza perdida después de la decisión de no hacer el aeropuerto en Texcoco, que los mercados la ven muy muy mal y que el sector privado mexicano pues también ha manifestado su inconformidad y se han sentido engañados, para decirlo bien y pronto.

Ojalá y haya algo de voluntad para reconciliar, ojalá y también el gobierno recapacitara porque verdaderamente la decisión no fue la mejor para el país. No sé si políticamente sirva o no, pero la decisión para el país no fue en nada buena.

Las bolsas en el mundo subieron, esta es una buena noticia, incluida la Bolsa Mexicana de Valores que gana 0.93 por ciento, La mala es que el rendimiento de los bonos de largo plazo subió arriba del 9 por ciento, hace un mes estaba por debajo del 8 y esto va a traer pérdidas enormes en la valuación de las Afores.

Ese es mi comentario, buenas noches y muchas gracias.